きずな

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成

都北音楽大会に参加してきました。

10月27日(木)に夏尾中学校と合同で都城市総合文化ホールにて音楽大会に参加しました。

リコーダーアンサンブルと合唱「大切なもの」を披露しました。

8つの学校(有水中・志和池中・小松原中・西中・高崎中・姫城中・妻ヶ丘中・泉ヶ丘中)を前に緊張しましたが、これまでの練習の成果を発揮することができました。

また、他校の歌声を聴くことで多くの刺激と感動を得ることもできました。

以下は本校生徒の感想の一部です。

- □ 自分たちの発表や演奏を終えて感じたこと
 - 夏尾中学校と合同での参加なので、本番は上手く合わせられるか不安でしたが、すんなりとできた 気がしました。みんなと心を1つに合わせて演奏できたと思います。
- □ 他校の発表・演奏を聴いて感じたこと
 - どの学校も選ばれてきたこともあって、とても上手でした。学校ごとに様々な演奏があり、どれも個性的かつ調和のとれた演奏ばかりで、とても感動しました。



【リコーダーアンサンブル 「ホール・ニュー・ワールド」】



【合唱「大切なもの」】



【合唱 指揮者 〇〇 〇〇 さん】



【合唱 伴奏者 〇〇 〇〇 さん】